

16.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, sur les soumissions reçues pour la fourniture de pavés en granit.

Résolu: D'accorder le contrat au plus bas soumissionnaire, la Elder Ebano Asphalt Company, exclusivement pour le granit rouge, provenant des carrières Leroux, pour les quantités mentionnées dans les soumissions, aux prix suivants, savoir:

Pavés de 14" à 8" x 3" à 4½" x 5" de hauteur, à \$1.65 la verge carrée;  
 Pavés de 7" à 9" x 3", à 3½" x 4" de hauteur, à \$46.40 le mille;  
 Pavés spéciaux de 9" x 3" à 4½" x 5" de hauteur, à \$88.50 le mille;  
 Pavés spéciaux de 6" x 3" à 4½" x 5" de hauteur, à \$73.50 le mille;

d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat, et la passation d'un contrat notarié.

17.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, sur les soumissions reçues pour la fourniture de tuyaux en plomb, plomb en saumon et étain.

Résolu: D'accorder les contrats aux plus bas soumissionnaires, comme suit:

THE STEEL CO. OF CANADA, LTD.

Tuyaux en plomb de ½", 6 lbs à la verge, 3 tonnes à \$5.60 par 100 livres;  
 Tuyaux en plomb de ⅝", 9 lbs à la verge, 100 tonnes à \$5.60 par 100 livres;  
 Tuyaux en plomb de 1", 14 lbs à la verge, 100 tonnes à \$5.60 par 100 livres.

THE THOMAS ROBERTSON CO., LTD. (seul soumissionnaire)

Plomb en saumos mou (trail), 200 tonnes à \$91.60, pour livraison du 1er mai au 31 octobre 1913;  
 Plomb en saumon mou (trail), 200 tonnes à \$93.20, pour livraison du 1er novembre au 30 avril 1914;  
 Etain des meilleures marques "straits" ou "Lamb and Flag", 1 tonne à \$1,070.

d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat, et la passation de contrats notariés.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
 Secrétaire.

16.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent on the tenders received for the supply of granite blocks.

Resolved: That the contract be awarded to the lowest tenderer the Elder Ebano Asphalt Company, exclusively for red granite blocks from the Leroux Quarries, for the quantities mentioned in their tenders, at the following prices, to wit:

Blocks from 14" to 8" x 3" to 4½" high, at \$1.65 per square yard;  
 Blocks from 7" to 9" x 3" to 3½" x 4" high, at \$46.40 per thousand;  
 Blocks special of 9" x 3" to 4½" x 5" high, at \$88.50 per thousand;  
 Blocks special of 6" x 3" to 4½" x 5" high, at \$73.50 per thousand;

and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers, and that a notarial deed be passed.

17.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent on the tenders received for the supply of lead pipes, pig-lead and tin.

Resolved: That the contract be granted to the lowest tenderers, to wit:

THE STEEL CO. OF CANADA, LTD.

Lead pipes of ½", 6 lbs. per yard, 3 tons at \$5.60 per 100 lbs.;  
 Lead pipes of ⅝", 9 lbs. per yard, 100 tons at \$5.60 per 100 lbs.;  
 Lead pipes of 1", 14 lbs. per yard, 100 tons at \$5.60 per 100 lbs.;

THE THOMAS ROBERTSON CO., LTD. (the only tenderer).

Pig-lead trail, 200 tons at \$91.60 to be delivered from 1st May to the 31st October 1913;  
 Pig-lead trail, 200 tons at \$93.20 to be delivered from 1st November to the 30th April 1914;  
 Tin of the best brands "straits" or "Lamb and Flag", 1 ton at \$1,070;

and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers and that notarial contracts be passed.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
 Secretary.